

martes 9 de diciembre de 2014

La ciudad de Antequera conmemoró el Día de la Constitución con un solemne acto institucional de homenaje presidido por el Alcalde

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidió este sábado 6 de diciembre el acto institucional conmemorativo en nuestra ciudad del Día de la Constitución Española de 1978.



Dicho acto tuvo lugar en la plaza de dicho nombre ubicada en las inmediaciones de la casa cuartel de la Guardia Civil y la Puerta de Estepa, contando con la participación especial de componentes del Ejército del Aire, Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía y Policía Local al desarrollarse un homenaje a la bandera de España y a todas las personas que dieron su vida por nuestro país.

La parte central del acto fue el particular homenaje a la Constitución Española mediante la lectura de artículos seleccionados, en esta ocasión del título octavo de nuestra Carta Magna, a cargo de diversos representantes de colectivos antequeranos (Colegio de Médicos, IES Pedro Espinosa, Pregonero y Regidora de la Real Feria de Agosto, AJE y ACIA, CASIAC, Orden Hospitalaria del Infante Don Fernando y Santa Eufemia, Alcalde Pedáneo de la Colonia de Santa Ana) y de la alumna ganadora del concurso de redacción "Un Día sin Alcohol" 2014, Cristina Cantarero (Colegio Público Rural Atalaya).

